
Пять мнений

ESPN.com попросил баскетбольных болельщиков задавать в твиттере любые вопросы,
связанные с НБА, но не связанные с локаутом. Никакого локаута!   Эксперты ответили
на пять самых интересных из них.

1. С какого игрока вы бы начали строить команду прямо сейчас?

Генри Эбботт, ESPN.com: Моим идеальным кандидатом был бы новичок, вокруг которого
я бы «по дешевке» собрал молодых баскетболистов перед тем, как прорубать «окно»
к титулам. Но все-таки ни один из новичков не может превзойти Леброна, которого
я считаю лучшим игроком в НБА и который будет приносить пользу команде еще очень
долгое время, потому что он еще достаточно молод и у него не было серьезных травм.

Джей Эй Аданде, ESPN.com: Кевин Дюрант. Настолько классного скорера в ассоциации
просто нет, и ему всего двадцать три — Дюрант в четырех годах от своего пика. Он уже
получил уроки плей-офф от Коби и Дирка. Его защита станет лучше. И он любит игру.

Чед Форд, ESPN.com: ЛеБрон Джеймс. Он лучший игрок в лиге и ему всего-навсего
двадцать шесть. Он достаточно разнообразен для того, чтобы строить вокруг него
команду во многих направлениях. Дуайт Ховард и Кевин Дюрант будут следующими
вариантами… но я все-таки выбираю ЛеБрона.
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Джон Холлинджер, ESPN.com: До введения особых условий ответом остается «ЛеБрон
Джеймс». Несмотря на его провалы в постсизоне он все еще тот самый игрок, который
вероятнее всего доведет вашу команду до июньских матчей.

Марк Стейн, ESPN.com: В споре Ди-Роуза, Дуайта, ЛеБрона и Дюранта, я бы отдал
предпочтение последнему. Даже не столько из-за его баскетбольных талантов, сколько
из-за его стремления подписать новый контракт именно с Оклахомой. Он уже доказал,
что останется с вами вне зависимости от состояния рынка, если верит в команду. Многие
поставят галочку напротив имен Дуайта или ЛеБрона — даже несмотря на их хорошо
известные всем недостатки — но моя команда не будет базироваться в Майами,
Лос-Анджелесе или Нью-Йорке.

2. Кто будет фаворитом в сокращенном из-за локаута сезоне?

Эбботт: Это будет «вкусный» сезон, если он, конечно, состоится. Финалисты прошлого
сезона, Майами и Даллас, естественно будут в обойме; Буллс и Тандер станут на год
старше и мудрее. Но укороченный сезон может пойти на пользу и ветеранам. Кто-то
из тройки Лейкерс, Сперс, Селтикс вполне может воспользоваться сокращенным
расписанием.

Аданде: Майами Хит. Мы не знаем, какие изменения произойдут в составе других
команд и какие изменения новая система позволит сделать Майами, но мы точно знаем,
что у Хит будут три Олл-Стара. Даже несмотря на травмы бэкап-игроков и на то, что они
только привыкали играть вместе, трио оказалось всего в двух победах от титула
в прошлом сезоне.

Форд: Даллас Маверикс. Сокращенный из-за локаута сезон идеально подходит для
ветеранской команды, которая, скорее всего, сохранит своих ключевых игроков. При
условии, что Мавс удастся оставить Тайсона Чендлера в статусе свободных агентов,
я не могу найти аргумент против их чемпионства. С другой стороны, если бы этот сезон
состоял из всех 82-х игр, я бы поставил на Хит.
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Холлинджер: Майами в финале против Оклахомы. Для Майами преимущество
короткого сезона в том, что у Большого Трио будет меньше возможностей
травмироваться, что является самой реальной угрозой их продолжительному
доминированию на Востоке.

Стейн: Без целого лета переходов как одного из ключевых факторов? Тогда назову
Майами. Мы знаем почти все о потолке Майами при текущих ростерах. В нашем
стремлении обругать их за то, как кончился прошлый сезон, мы забываем, насколько
близко они подошли к выигрышу несмотря на все свои проблемы.

3. Если Матч Всех Звезд состоится, кто вероятнее всего совершит там
свой дебют?

Эбботт: Жоаким Ноа. Он будет стартовым центром команды, которая будет крушить
соперников в конференции с нехваткой центров. Вдобавок, он будет частым гостем
на ТВ, его трудно не заметить.

Аданде: ЛаМаркус Олдридж. Он заслужил место в составе в прошлом сезоне, особенно
учитывая, что он набирал в среднем на восемь очков больше, чем Тим Данкан. Будет ли
Данкан и дальше получать место в составе за свои карьерные достижения или пришло
время для игроков новой волны?

Форд: ЛаМаркус Олдридж. Запад перегружен мощными форвардами, но станет еще
сложнее выбрать Тима Данкана, учитывая ту игру, которую Олдридж показывал
в прошедшем сезоне.

Холлинджер: ЛаМаркус Олдридж, которого прокатили в прошлом сезоне из-за
переизбытка квалифицированных мощных форвардов в Западной конференции.
Вряд ли его не возьмут в расчет и в этом. Эндрю Байнум, Джош Смит и Джон Уолл
также неплохие варианты.
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Стейн: Эндрю Богут. Он уже мой второй выбор на позицию центра на Востоке после
Дуайта Ховарда, и он будет гораздо ближе к оптимальным кондициям, чем в прошлом
сезоне благодаря растянувшемуся перерыву.

4. Очередная кампания Кобе: придет ли он в норму или это начало
конца?

Эбботт: Я не сомневаюсь в его игровой этике. Я не сомневаюсь в его мотивации.
Я не сомневаюсь в его силе воли. Но он уже задействовал все это чтобы сделать свою
игру более продуктивной, в то время как более атлетичные игроки пошли на спад.
Длительный перерыв может существенно помочь, но если он действительно обретет
былые кондиции в таком возрасте, с позиции физики, после такого длинного пути,
то он станет первым в своем роде.

Аданде: Придет в норму. Необычайно ранний старт необычайно длинного межсезонья
даст необходимый отдых его ногам. Метта Уорлд Пис недавно играл с Кобе
в Лос-Анджелесе и сказал, что тот зажигал толпу. И да, я только что аргументировал
свое мнение высказыванием того, кто сменил имя на Метта Уорлд Пис.

Форд: Придет в норму. Думаю, сказывается груз пятнадцати сезонов, что и наносит
тяжелый вред его здоровью. Закройте ему доступ в зал на несколько месяцев (или весь
сезон 11/12) и Коби восстановит свои силы. По крайней мере, еще на сезончик.

Холлинджер: Не уверен, что согласен с тем, как сформулирован вопрос. Из-за неудач
в плей-офф считается, что Коби сдает, но прошедший регулярный сезон в его
исполнении был значительно лучше, чем в 09-10 м году. Несмотря на это есть большая
вероятность, что он уже выиграл свой последний титул.

Стейн: Стоит ожидать возращения. Мы говорим о самом мотивированном игроке в мире,
среди стартеров) И я склоняюсь к мнению, что дополнительный отдых должен помочь
ему на длинной дистанции, потому как он очень хорошо заботится о себе. Коби был лишь
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тенью себя в серии с Далласом, но он вернется, и вернется посвежевшим.

5. В общем и целом, болельщики простят НБА или же забудут о НБА,
когда/если она вернется?

Эбботт: Наверно, не все болельщики. Я иногда встречаю бывших НБА-фанов, которые
терпеть не могут богатых, избалованных спортсменов, и которые не смотрели игры
годами. Полагаю, таких станет еще чуточку больше. Но все те, кого так бесит локаут?
Вы в самом деле ждете, что я поверю, будто бы те, кто настолько эмоционально
реагирует на перерыв в игре, не включат телевизор, когда баскетбол наконец вернется?

Аданде: Болельщики вероятно простят, но они вряд ли… раскошелятся наличкой, так
сказать. Они будут смотреть игры по кабельному с минимальным тарифом,
но не выложат денежки за НБА Лигпасс, и перестанут покупать билеты как прежде.
НБА и игроки не вложились в будущее игры, поэтому и у болельщиков нет причины
делать то же самое.

Форд: Мы не должны, но мы простим. Причина, по которой мы все так огорчены
локаутом в том, что мы действительно любим игру. Дэвид Стерн и профсоюз игроков
зависят от игры. Они знают, что мы может протестовать несколько недель. И встретим
их гулом неодобрения на матче открытия. Но НБА просто слишком хороша, чтобы от нее
отказываться.

Холлинджер: Забудут. Лиге потребовались годы, чтобы восстановиться после локаута
98–99. В городах, где развит один вид спорта, таких как Портленд или Оклахома,
их примут назад с распростертыми объятьями, но во всяких Атлантах, Филадельфиях,
Денверах мы можем увидеть пустые трибуны.

Стейн: Забудут? Нет. Простят? Да… в конце концов. Это произойдет не сразу,
но я думаю, что НБА оправится быстрее, чем после локаута в 1998-99 м. Спорт
до предела насыщен всевозможными пороками, которым мы не можем просто так
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положить конец. Спорт разбивает ваше сердце, но вы все равно возвращаетесь.
Бейсболистам пришлось отменить Мировую Серию и преодолеть ужасный стероидный
скандал… и что мы видим? Болельщики пускают слюни в твиттере при каждом питче
в игре за титул между Кардиналс и Рейнджерс.

Несомненно, локаут нанесет определенный урон в краткосрочной перспективе,
но у сегодняшней НБА слишком много звезд и сюжетов, чтобы она приходила в себя
дольше, чем пять лет. Скандал имени Тима Донахью, который, казалось, мог стать
серьезным ударом по образу лиги и степени доверия к ней, оставил на ее лице лишь
царапины. Раны будет глубже на этот раз, особенно если мы потеряем целый сезон,
но я не слишком обращаю внимание на тех, кто кричит «с НБА покончено!». Я не куплюсь
на это.

Перевод текста: Сергей Белл.
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